

# Polisi Tangkap Pelaku Penembakan di Acara Parade Kansas City Chiefs



[Realitarakyat.com](https://www.reality.com) – Kepolisian Kansas City, Amerika Serikat menangkap dan menahan tiga orang diduga terkait penembakan massal dalam perayaan parade Kansas City Chiefs. Konsul Jenderal Republik Indonesia di Chicago, Listyowati menjelaskan berdasarkan hasil pemeriksaan, satu orang yang sempat ditahan dibebaskan.

“Berdasarkan pemberitaan satu sudah dilepas karena tidak terbukti. Kepolisian Kansas menahan dua tersangka dibawah umur,” kata Listyowati, Sabtu (18/2/2024) malam.

Polisi menyebut akan ada tersangka lain yang diduga terlibat. Pelaku didakwa melakukan pelanggaran penggunaan senjata api dan melawan aparat saat akan diamankan.

Mengenai motif, kata Listyowati, polisi masih mendalami dari pelaku namun dipastikan tidak terkait terorisme.

Pihaknya memastikan tidak ada warga negara Indonesia menjadi korban dalam insiden yang menewaskan satu orang warga. Pascakejadian, pihak KJRI aktif menghubungi simpul atau komunitas WNI dan pihak kepolisian setempat.

Adapun jumlah WNI di Kansas City 47 orang. "Kansas berada diantara state Missouri dan separuh Kansas, kalau jumlah WNI di Missouri 198 orang," ujarnya.

Wilayah kerja KJRI di Chicago meliputi 13 negara bagian yakni Illinions, Indiana, Iowa, Kansas, Kentucky, Michigan, Minnesota, Missouri. Kemudian Nebraska, North Dakota, Ohio, South Dakota, Wisconsin.

Pihak KJRI terus memonitor keberadaan WNI dan meminta waspada untuk mengantisipasi kejahatan di Amerika seperti dengan tidak keluar malam. Kemudian menghubungi KJRI atau kepolisian setempat apabila dalam keadaan darurat.

Konjen Listyowati mengatakan kesadaran WNI untuk melindungi diri dari kejahatan di Amerika, cukup tinggi. "KJRI Chicago mengingatkan masyarakat memanfaatkan hotline untuk kondisi darurat, waspada dan hati-hati memantau perkembangan setempat," ucapnya.

Sebagai informasi, insiden penembakan terjadi saat warga berkumpul merayakan kemenangan tim kesayangan Kansas City Chiefs di Union Station, pada Rabu (14/2/2024) . Tim sepak bola profesional asal Kansas City, sukses menjuarai kejuaraan Super Bowl dengan mengandaskan tim San Francisco.

Akibat insiden tersebut, seorang perempuan (43 tahun) meninggal dunia dan 22 orang lainnya termasuk anak-anak mengalami luka. Trauma dirasakan tidak hanya korban namun juga masyarakat karena kejadian teror ini tidak pernah terjadi sebelumnya. (Din)